
Anfrage Nr. 15/30 

Datum: 28.04.2022
Anfragesteller: GRÜNE

Gesundheitsausschuss 13.05.2022 Kenntnis

Kommission Gleichstellung 02.06.2022 Kenntnis

Tagesordnungspunkt:

Anfrage: Ansprechpartner*innen für Gleichstellung in den Kliniken 

Fragen/Begründung:

In der vergangenen Sitzungsrunde sind in verschiedenen Ausschüssen der Gleichstellungsbericht 2017 – 
2020 sowie der Gleichstellungsplan 2025 des LVR vorgestellt worden. Darin wird unter anderem die Situation 
in den Kliniken beleuchtet, in denen der weitaus größte Teil der Mitarbeitenden beschäftigt ist.

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen bittet dazu um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Anfragen / Meldungen sind aus dem Bereich der Kliniken in den vergangenen Jahren an die 
Gleichstellungsstelle des LVR herangetragen worden?

2. Um welche Themen ging es bei diesen  Anfragen / Meldungen (bitte nach Häufigkeit benennen)?

3. Wie werden die  Anfragen / Meldungen bearbeitet? Digital oder im persönlichen Gespräch vor Ort? Wie oft 
wird ein persönliches Gespräch gewünscht?

4. Wie häufig sind Mitarbeitende der Gleichstellungsstelle in den Kliniken vor Ort? Sind die Angebote der 
Gleichstellungsstelle den Mitarbeitenden in den Kliniken bekannt?

5. Gibt es unabhängige Stellen innerhalb der Kliniken, an die sich Mitarbeitende im Falle von (sexueller) 
Belästigung wenden können?

6. Welche Möglichkeiten sind den Mitarbeitenden bekannt, externe Beratungsangebote in Anspruch zu 
nehmen? Wie häufig wird davon Gebrauch gemacht?

7. Wie häufig werden Fortbildungsangebote z. B. zur Prävention sexualisierter Gewalt in Anspruch 
genommen?

8. Wie weit ist die Gleichstellungsstelle in die Personalentwicklung in den Kliniken eingebunden?

9. Im Gleichstellungsplan ist von einem Ausbau der dezentralen Beratungsangebote die Rede, um eine 
möglichst niedrigschwellige Erreichbarkeit zu gewährleisten. Welche Angebote sind hier konkret für die 
Kliniken geplant?

10. Gibt es einen Erfahrungsaustausch der Gleichstellungsstelle des LVR mit Gleichstellungsbeauftragten in 
anderen Kliniken?
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